

## 県中大会優勝、おめでとうございます！

**硬式テニス 個人戦シングルス 三瓶涼賢くん(2の1)**

## 県中大会第3位、おめでとうございます！

**水泳 男子200m自由形 草野幹椋くん(2の4)**

〈県大会出場〉

**男子テニス部団体**

〈県大会出場〉

**女子テニス部団体**

〈県大会出場〉

※硬式テニスは、県中大会のみです  
県中地区中体連総合大会は6月15日(火)、水泳競技で草野幹椋くん(2の4)が男子200m自由形で第3位となり県大会出場を決めました。また、6月16日(水)には男女のテニス部がそれぞれ団体第3位となり、県大会出場を決めました。6月17日(木)には、硬式テニス競技で三瓶涼賢くん(2の1)が見事優勝を飾りました。本当におめでとうございます。さらなる活躍を願っています。

15日に大会を終えた水泳の草野幹椋くんに、今大会に参加して感じたことや学んだことを振り返ってもらいました。

県中大会で学んだことは、ライバルがいても恐れたりあきらめないことです。100m自由形を泳ぐ前、プログラムを見ると隣のレーンの選手が同じスイミングスクールのライバルの人で緊張しました。また、スイミングスクールの大会では自分の味方という立場になる人が中体連だと敵という立場になります。小原田中の代表というプレッシャーを抱えながら全力を尽くして泳いだ結果は第5位でした。僕のライバルは第4位でした。とても悔しかったです。しかし次の200m自由形では第3位に入賞し、県大会に出場できるようになりました。うれしかったです。来年の県中大会で、またリベンジをしたいです。

善戦及ばず残念ながら大会を終えた選手の皆さん、大変ご苦労さまでした。県中大会という大きな舞台に参加できたという経験はとっても貴重なことです。是非ともその経験から学んだことや感じたこと、悔しさ等を忘れず、また新たな挑戦をしていきましょう。挑戦することができるのは、楽しいことです！



## 定期テストに向けてのラストスパートを頑張ろう!!!

来週22日(火)が定期テストのために、明日土曜日から3日間部活動がありません。今週は県中大会もあったため、その疲れが残っている人たちもいるかもしれません。十分な睡眠を取りながら上手に疲れを取り、そして気持ちも切り替えながら、テスト勉強の方もラストスパートを頑張ってください。

よく「勉強と部活動の両立」ということばを耳にします。個人差はありますが、それを意識して取り組んでいくうちに時間の使い方が上手になり、集中力の大切さを学んでいけます。限られた時間を有効に使って実になる学習の仕方を工夫してみましょう。

6/22(火) ①数学 ②英語 ③社会 ④国語 ⑤理科

## 来週の主な行事予定

月 日	曜	時 程	給食	主 な 行 事 等	完全下校
6月21日	月	A案 6校時	○	1 2 3 4 5 6 3年高校説明会⑤⑥ 定期テスト前部休日	16:15
22日	火	A案 5校時	○	1 2 3 4 5 定期テストI(数英社国理の順)	17:30
23日	水	A案 6校時	○	1 2 3 4 5 6 集金日 困りごとアンケート	18:30
24日	木	A案 6校時	○	1 2 3 4 5 6 集金日	18:30
25日	金	B案 5校時	○	1 2 3 4 学× 壮行会 週番引継ぎ会(昼) 教育実習終了	18:30

※新型コロナウイルス感染症対策を引き続きお願いします。(マスク着用、毎朝の検温・体調チェック記入提出等)  
※最近の朝の登校時間で、8:05分のチャイムが過ぎてから到着する2年生が時々います。余裕を持って登校するようにお願いします。また、ネームや男子のベルトの着用など、服装面についても再確認をお願いします。